

学校だより

学校教育目標

自ら学び、共に伸びる

熊野町立熊野第一小学校 令和5年10月4日 校 長 水戸 美穂子

くまいち四季折々

「今日の給食は何かな?」そう思ってふたを開けると目に入ったのは黒大豆ごはん!一気に食欲が涌き、一ローロその美味しさを味わいながら食べました。黒大豆は熊野町の特産品として色々なところで作られています。このことは、社会科副読本「ふるさと熊野~誇りと愛情~」にも書かれており、3年生の子供たちが勉強します。そんな黒大豆の給食が出されるのは熊野町に愛着をもってほしいという思いが込められているのだと思います。ふるさとの味です。



「運動会の練習をがんばっています」

10月7日(土)の運動会に向けて練習をがんばっています。今年の運動会のスローガンは「全力勝負~自分をこえろ!最後の1秒まで~」です。このスローガンは各クラスで運動会に向けた自分の思いや考えを出し合い、その言葉を組み合わせたり選んだりして運動委員が考えました。9月21日の全体練習でこのスローガンを運動委員が発表し、みんなで声を合わせて読み上げました。このスローガンには「どんな競技、演技にも一生懸命、最後まであきらめず自分の力を出し切っていこう。」という思いが込められています。夏休みが明けてから練習を重ねてきた子供たちが「がんばった!楽しかった!」と思える運動会になって欲しいと思っています。応援よろしくお願いします!!



「一 先生にインタビュー パート1 一」



研究主任として特に 力を入れていること は何ですか? 伝えたい相手がいるから、自分の思いや考えを伝えたいと思えるのだと思います。互いを認め合える仲間づくりを土台にしてみんなで考えたり話し合ったりする学びに力を入れています。



宮脇先生

校長



どんな子供の姿を具体的にイメージしていますか?

自分の考えや思いを表現することをポジティブに 捉えて「楽しい」と思える子供、受け取る相手の ことを考えながら伝えられる子供、自分で考えて 工夫して表現できる子供です。





宮脇先生は自分の 考えを表現することは好きですか? 実はあまり好きではありませんでした。ドキドキ しますから。でも、日々子供たちが私の発言に「へ え一」「なるほど」など前向きな反応を返してく れたおかげで楽しいと思えるようになりました。





子供たちの成長を 感じた場面を一つ あげてください。 今、六年生は運動会に向けて表現運動や係の仕事を 頑張っています。運動会が自分たちの思いを表現す る絶好の機会と捉え、自分たちで考えを出し合って これまで積み上げてきたことを発揮しようとしてい る姿に大きな成長を感じています!!



運動会について

いよいよ運動会(7日)が迫ってきました。子供たちは、保護者・地域の皆様に見ていただくことを楽しみに、練習の成果を発揮して思い出に残る運動会にしようと頑張っています。ぜひご来校ください。 今年度は、感染症対応の制限を縮小して実施します。以下の点をご確認ください。

登校時刻 … 8:05 までに登校させてください。(8:05 に健康観察をします。) 【5・6年生で係の仕事がある児童は、係ごとの登校時刻です。】

▶ 持ち物 … 水筒

▶ 服装 … 体操服(赤白帽子を忘れずに)

中止 … 以下の場合,運動会は11日に行います。

11日に運動会を行う際は、給食を食べてから13時に下校します。

場合	連絡	登校	授業	昼食	下校時刻
6日昼の時点で,7 日の降水確率が高 いと町が判断	6日 4 時まで に一斉メール及 び町内放送	通常通り 8時15分まで に登校	水曜日の時間割で 4時間授業	なし	2時
7日朝が雨天	朝6時過ぎに一 斉メール及び町 内放送	通常通り 8時15分まで に登校	水曜日の時間割で 4時間授業	なし	12時
7日の朝6時の時点 で警報が1つ以上 出ている	朝6時過ぎに一 斉メール及び町 内放送	臨時休校			

授業参観について

9月 15 日(金)に参観,野外活動説明会(5年)を行いました。ご来校ありがとうございました。







環境整備作業について

9月 30 日(土)に5・6年生保護者・児童有志とPTA環境整備部・執行部,教職員で,校庭側溝の泥上げ,藤棚剪定,校舎窓ガラスの清掃等をおこないました。とても すっきりとした環境となりました。ご協力ありがとうございました。







